

EXPLORA JOURNEYS PRESENTA AVENTURAS INOLVIDABLES CON EL LEGENDARIO EXPLORADOR MIKE HORN EN EXPLORA I







Madrid, 26 de junio 2024 - Explora Journeys, la marca de estilo de vida de lujo del Grupo MSC, ha anunciado hoy unas Experiencias en Destino únicas dirigidas por el reconocido explorador y embajador de la marca, Mike Horn. Del 10 al 20 de noviembre de 2024, los huéspedes a bordo de EXPLORA I tendrán la oportunidad única de unirse a Mike Horn en dos aventuras extraordinarias, mostrando la belleza salvaje de las islas españolas de Lanzarote y La Palma.

Durante toda una vida de aventuras, Mike Horn ha viajado por las regiones más remotas del planeta, trazando incansablemente líneas invisibles a través del mapa del mundo. A bordo de EXPLORA I, el explorador nacido en Johannesburgo compartirá los relatos de sus aventuras durante enriquecedoras charlas a bordo. El explorador también transmitirá sus conocimientos sobre preparación mental y física en sesiones de entrenamiento.

Los huéspedes que realicen el viaje del 10 al 20 de noviembre de 2024 con salida de Barcelona y visita a Cádiz, las Islas Canarias y Gibraltar antes de regresar a Barcelona, tendrán la oportunidad de participar en dos exclusivas Experiencias en Destino:

Aventuras con Mike Horn: Senderismo en la Haría Extreme Wild Trail de Lanzarote

Los huéspedes se embarcarán en una intrépida caminata por el formidable sendero de ultramaratón Haría Extreme, guiados por el legendario Mike Horn. Partiendo de Famara, los participantes ascenderán por la escarpada pared del acantilado, disfrutando a cada paso de impresionantes panorámicas de la isla. El viaje continúa por el Camino de Los Gracioseros antes de llegar al encantador pueblo de Haría. Aquí, los



huéspedes disfrutarán de un revitalizante almuerzo en el prestigioso restaurante Tacande, seguido de una exploración de las pintorescas calles encaladas y los florecientes palmerales de Haría.

Los aspectos más destacados de esta experiencia incluyen:

- Caminata por la ruta de trail running Haría Extreme con el explorador profesional Mike Horn.
- Impresionantes panorámicas de la isla por el camino.
- Almuerzo en el emblemático restaurante Tacande, en Haría.
- Caminata por barrancos, bosques y terrenos rocosos ricos en naturaleza.

Aventuras con Mike Horn: Explore la belleza salvaje y el pasado pirático de La Palma por tierra y mar

En esta experiencia, los huéspedes se adentrarán en la belleza indómita y la intrigante historia de La Palma. Comenzando en Tijarafe, Mike Horn guiará a los participantes a través del exuberante entorno subtropical de la isla por un escarpado sendero costero hasta Porís de Candelaria, un caserío escondido en la base del acantilado. Desde allí, los huéspedes navegarán con Mike hasta la espectacular Cueva Bonita, una cueva marina utilizada antaño por los pescadores para eludir a los piratas. Conocida como la "Capilla Sixtina del Atlántico", las paredes de la cueva quedan bañadas por la suave luz del atardecer, creando un espectáculo fascinante.

Los aspectos más destacados de esta experiencia incluyen:

- Caminata a través de la próspera biodiversidad de La Palma con el aventurero de renombre mundial Mike Horn.
- Vistas del encantador pueblo costero del Porís de Candelaria.
- Navegación hasta la espectacular Cueva Bonita, accesible sólo en barco.

Estas experiencias exclusivas ofrecen a los huéspedes una oportunidad única de explorar algunos de los paisajes naturales más impresionantes de las Islas Canarias junto a uno de los exploradores más aclamados del mundo.

- FIN -

APPLE TREE: explorajourneys@appletree.agency (913 190 515)

Nathalie Chaminade: nathalie.chaminade@explorajourneys.com



Acerca de Explora Journeys

Explora Journeys es la nueva marca de lujo del Grupo MSC, con sede en Ginebra, Suiza, creada en el corazón de la hospitalidad de lujo suiza. La marca surge de la visión de larga data de redefinir la experiencia en el océano para una nueva generación de viajeros de lujo, basándose en los 300 años de herencia marítima de la familia Aponte. La aspiración de la marca es crear un "Estado Mental del Océano" único conectando a los huéspedes con el mar, consigo mismos y con otros de ideas afines, mientras que itinerarios notables combinarán destinos renombrados con puertos menos transitados, para un viaje que inspira el descubrimiento en todas sus formas.

Entre 2023 y 2028, lanzarán una flota de seis barcos, comenzando con la entrega de EXPLORA I, que tuvo lugar en 24 de julio de 2023. Los barcos están equipados con las últimas tecnologías marítimas y de apoyo al medio ambiente, con las que Explora Journeys pretende introducir un nuevo estilo de viajes oceánicos transformativos. EXPLORA I cuenta con 461 suites, residencias y áticos frente al agua diseñados para convertirse en «hogares en alta mar» para los huéspedes. Estos podrán disfrutar de vistas panorámicas, terrazas para su uso personal, once experiencias culinarias únicas, seis restaurantes acogedores además de in-suite-dining, Chef´s Kitchen, doce bares y salones interiores y exteriores, cuatro piscinas, amplios espacios en la cubierta con 64 cabañas privadas, spas y una novedosa propuesta de entretenimiento. Explora Journeys, inspirada en una marcada tradición europea, ofrecerá a los viajeros una experiencia en alta mar inmersiva, respetuosa e intuitiva.

EXPLORA II acaba de superar con éxito las pruebas de mar y entrará en servicio en septiembre de 2024. EXPLORA III entrará en servicio en 2026 y EXPLORA IV en 2027, ambos propulsados por GNL. EXPLORA V y EXPLORA VI entrarán en servicio en 2027 y 2028, respectivamente.

Para obtener más información sobre Explora Journeys, visite <u>explorajourneys.com</u> o síganos en <u>Instagram</u>, <u>Twitter</u>, <u>Facebook</u> y <u>LinkedIn</u>.